



Procedimiento en situaciones de falta de control de esfínter en nuestros estudiantes

Academia Malloco



Rodrigo Medina L.
Director

Introducción

Teniendo presente que en nuestra constante preocupación de entregar un servicio educacional de excelencia nos vemos en diferentes situaciones en la que debemos no solo actuar conforme a la normativa vigente, sino que además velar por el bien mayor de los estudiantes y su bienestar físico, psicológico y emocional.

En lo que respecta a evidenciar un estudiante que se encontrará en la etapa del proceso de control de esfínter o presentara esta situación como algo puntual, entendiendo por tal como un proceso de aprendizaje el cual no necesariamente es progresivo en el tiempo, ni va asociado a un rango etario, además de encontrarse subyugado a condiciones biológicas, psicológicas y sociales; debemos dejar claro procedimientos para lograr subsanar estos eventos en el menor tiempo posible, cuidando de integridad emocional y física de nuestros estudiantes.

Es por lo anterior que a continuación se detalla el proceder en estas situaciones.

Procedimiento

En primer lugar, se enviará una comunicación al apoderado/a para que manifieste su consentimiento sobre permitir en caso de suceder la falta de control de esfínter nuestro personal pueda lavar y cambiar al estudiante.

Se solicitará a todos los apoderados que envíen una muda de ropa debidamente marcada con el nombre del estudiante para tener frente a esta eventualidad.

De presentarse una situación de falta de control de esfínter se comunicará por escrito al apoderado/a que este hecho ocurrió y se actuó bajo este procedimiento.

Una vez evidenciado el hecho de falta de control de esfínter en el párvulo, se trasladará al baño que cuenta con la infraestructura adecuada para este menester por parte de la asistente de aula del estudiante en cuestión, acompañada de otra asistente o docente si fuese el caso.

En conjunto le sacarán la muda sucia y procederán a lavar, secar y cambiar de muda al estudiante.

Una vez concluido este procedimiento el estudiante retorna a sus actividades normales y la muda sucia se guardará en una bolsa cerrada y enviada el mismo día en la mochila del estudiante al hogar.

De presentarse cualquier situación no contemplada en el presente procedimiento debe informar al director Don Rodrigo Medina L. para que tome conocimiento e indique como proceder en esa situación.



Marzo 2024

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludar, comunicamos a Ud. que frente a la necesidad eventual de que su pupilo no controle esfínter (orine o defeque), debemos como institución prestar la ayuda necesaria para solucionar esta problemática y para ello contamos con la infraestructura adecuada, pero necesitamos que Ud. envíe una muda de ropa y que firme un consentimiento para realizar esta situación por parte de nuestro personal.

Saluda cordialmente

Rodrigo Medina Loyola
Director

Consentimiento

Yo _____ RUN _____

Apoderado/a de _____

autorizo al personal de Academia Malloco para que frente a la eventualidad de que mi pupilo no controle esfínter lo puedan lavar y cambiar de muda.

Malloco ____ de _____ 2024

Firma Apoderado